



Año Jubilar de la Esperanza
Enero 2025
Ministros en las Parroquias

HEROES OF HOPE

Héroes de la Esperanza es un boletín mensual de la Diócesis de Hamilton, que destaca a las personas y ministerios extraordinarios que inspiran esperanza y transforman vidas en nuestras comunidades.

#HEROESOFHOPE

¡La esperanza cristiana está enraizada en Cristo! Aquellos que participan en los **ministerios parroquiales** son héroes de la esperanza para sus comunidades locales. Dan vida a sus parroquias locales y fomentan la esperanza en aquellos que acuden a la Iglesia, buscando un encuentro con Cristo y aliento y fortaleza para su camino de fe. Los ministerios parroquiales son muchos y variados, y son esenciales para la misión de la Iglesia de llevar esperanza a nuestro mundo. Aquí destacamos algunos de estos ministerios parroquiales.



Catequistas y Evangelizadores

Muchas de nuestras parroquias están bendecidas con voluntarios talentosos que comparten su fe católica con jóvenes y adultos por igual. Nuestros **catequistas** preparan a los padres para el bautismo de sus hijos y apoyan el trabajo fundamental de nuestras escuelas católicas al preparar a los niños pequeños para celebrar su Primera Comunión y Confirmación.

Otros participan como guías para adultos y niños en edad catequética que buscan ser miembros de la Iglesia ya sea celebrando los Sacramentos de Iniciación Cristiana (RCIA) o siendo recibidos en la plena comunión de la Iglesia Católica. Al anunciar la buena nueva de nuestra salvación en Cristo y la esperanza de la vida eterna, estos voluntarios parroquiales llevan a las personas a comprender nuestra fe y aprender a vivir la fe que compartimos participando en la misión de la Iglesia: **llevar a nuestro mundo el don de la esperanza, que no decepciona.**



Ministerios de Evangelización y Servicio

En muchas parroquias, los voluntarios brindan esperanza a los necesitados, creando espacios seguros para la sanación de la separación, el divorcio, el duelo y para los padres que buscan apoyo mientras enfrentan los desafíos de su vocación.

En los últimos años, muchas parroquias han ampliado sus esfuerzos para incluir a niños y jóvenes adultos, fomentando entornos donde puedan encontrarse con Jesucristo. **Los ministros juveniles** guían a los jóvenes en el desarrollo de una relación duradera con Cristo y la Iglesia, equipándolos para enfrentar los desafíos de la vida con confianza, perseverancia y esperanza.

Además, personas dedicadas de grupos como **la Liga de Mujeres Católicas, los Caballeros de Colón y la Sociedad de San Vicente de Paúl** dedican innumerables horas a sus comunidades. Ellos crean conciencia y recaudan fondos para satisfacer las necesidades humanas básicas, ofreciendo bienvenida y esperanza a aquellos que luchan con las dificultades de la vida. A través de su caridad activa, impactan significativamente las vidas de aquellos a quienes sirven.



Ministerios Litúrgicos

Cuando nos reunimos para la Misa dominical y para celebrar los Sacramentos, muchos ministros litúrgicos están comprometidos para asegurar que Cristo sea encontrado en la Palabra proclamada, en la alabanza y acción de gracias ofrecidas por todos, y en el Sacramento del Cuerpo y la Sangre de Cristo.

Los ministros de hospitalidad nos dan la bienvenida cada Eucaristía, asegurándonos que no somos peregrinos solitarios en el viaje de la vida, sino miembros de una familia que en el Bautismo participan de la Muerte de Cristo y su Resurrección victoriosa, la razón misma de nuestra esperanza.

Los ministros de la Palabra (Lectores) proclaman fielmente la Palabra de Dios, semana tras semana, y junto con el sacerdote o diácono, nos proporcionan una guía segura para vivir como discípulos de Jesús en nuestro camino hacia nuestro hogar celestial.

Los cantores, coros y músicos nos ayudan a responder a la palabra de Dios y nos unen en el canto mientras buscamos dar alabanza y acción de gracias a Dios. A través de su ministerio nos ayudan a crecer en santidad.



Nuestros dedicados **sacristanes** preparan y decoran la iglesia para crear un ambiente adecuado para nuestra adoración. Los **monaguillos** asisten al sacerdote en el altar, para que él pueda guiarnos reverentemente en nuestra oración común.



Finalmente, los **Ministros Extraordinarios de la Comunión** nos ayudan a recibir la Eucaristía con devoción y aseguran que aquellos que no pueden estar presentes en la Misa estén unidos en comunión con nosotros.

En muchas de nuestras parroquias, **catequistas y líderes de la liturgia de los niños** acompañan a los más pequeños durante la Misa para escuchar y celebrar la Palabra de Dios. Este es un ministerio tan importante para asegurar que los niños se inicien en la vida litúrgica de la Iglesia.



Oración por los que sirven en un ministerio en su parroquia

Señor Dios, con la gracia del Bautismo nos has dado vida nueva en Cristo y nos has llamado a servir como peregrinos de esperanza.

Te damos gracias por todos los que han respondido a tu llamada a servir en nuestra comunidad parroquial y por todos los que, en los diversos ministerios de la comunidad, construyen a tu Iglesia con sus dones y sirven a sus hermanas y hermanos.

Que su servicio generoso haga crecer la esperanza en los corazones de todos y sigan siendo instrumentos de nuestra fe, que nunca defrauda. Te lo pedimos por Jesucristo, nuestro Señor. Amén.



Conversa con el Señor y pregunta si Él te llama a ser instrumento de la esperanza en tu iglesia!

